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記入日 平成 27 年 6 月 5 日 

文責：学生会代議員議長 新川詩織 

 

代議員総会 

5月期総会（5月 26日 NA302 18:10～）総会内容 

・リーダーズセミナーの報告 

・代議員総会について 

・2014年度学生会費 決算報告 

・2014年度クラブ連盟決算報告及び 2015年度予算申請 

 

【リーダーズセミナーの報告】 

新川詩織 

5月 10日(日)に実施された「リーダーズセミナー」の当日の様子や、参加者の満足度（参

加者に実施したアンケートから算出）を報告しました。セミナーの参加予定者は 76名、当

日実際に参加した人数は 59名です。 

参加者の満足度については以下のグラフのような結果となりました。 

 

 

  満足度 5 満足度 4 満足度 3 満足度 2 満足度 1 合計 

4 回生 3 2 1 0 0 6 

3 回生 2 3 1 0 0 5 

2 回生 9 3 0 0 0 12 

1 回生 27 3 2 0 0 32 

合計 41 11 4 0 0  
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満足度 5 満足度 4 満足度３ 
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アンケートにて「こういったセミナーをまたしてほしい」といった意見が多数あったため、

秋ごろに新たな「リーダーズセミナー」を企画予定です。 

 

※「リーダーズセミナー」参加者の感想（アンケートから抜粋） 

同じ学科の人だけじゃなくて、色んな学科、色んな学年の人たちと話せた。本間先生の話が

すごかった。            

（プロダクトデザイン学科 １回生） 

 

ワークショップを通して私たち自らが「リーダーシップ」の答えを見つけていくような講義

だったので、気づきや収穫が確かにあってよかったです。 

（キャラクターデザイン学科 ２回生） 

 

本間先生の命令と提案の話が良かったです。人に仕事を割り振ったりお願いしたりするのが

苦手なので、（今回のセミナーが）役に立ちそうです。また、自分は一つの正解の方法を探

してしまいがちなので、強調されていた「あの手 この手で」というのも覚えておきたいで

す。 

（キャラクターデザイン ３回生） 

 

最初はあまり乗り気ではなかったけれど、途中から実体験で共感する部分（怒る、叱るにつ

いての本間先生の話）とかがすごく役に立った。また、最後のコーチングが終わった後にと

てもスッキリとした気分になれてすごく生きる気力のようなものが湧いた。 

（文芸表現学科 ４回生） 

 

 

【代議員総会について】 

新川詩織 

今回から新たに一回生の代議員が参加したため、代議員総会についての基本事項を確認しま

した。 

総会で取り上げる議題は、随時教学事務室へ提出が可能です(代議員でなくても可能)。提出

を希望する際は、毎月 15日までに A4の紙にまとめて提出をお願いします。 

※総会時に誤りがあった表については、以下に正しい表を載せていますのでご確認
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お願います。申し訳ありませんでした。 

 

 

 
１回生 

必要出席数 

２回生 

必要出席数 

３回生 

必要出席数 

４回生 

必要出席数 

キャラクターデザイン ２名 ３名 ３名 ２名 

映画 ３名 ３名 ３名 ４名 

マンガ ２名 ２名 ２名 ２名 

プロダクトデザイン ２名 ２名 ２名 ２名 

舞台芸術 ２名 ２名 ２名 ２名 

歴史遺産 ２名 １名 ２名 ２名 

文芸表現 １名 １名 １名 １名 

アートプロデュース １名 １名 １名 １名 

こども芸術 １名 １名 １名 １名 

美術工芸 ５名 ５名 ５名 ５名 

空間演出デザイン ２名 ２名 ２名 ３名 

情報デザイン ５名 ５名 ５名 ４名 

環境デザイン ２名 ２名 ２名 ３名 

 

 

【2014年度 学生会費 決算報告】 

教学事務室 寺西 真里さん 

2014年度の学生会費収支報告と、学生会費使用状況についての報告がありました。 

2014年度の学生会費の収入合計は 40,965,805円、支出合計は 11,242,030円で 2015年度へ

の繰越金は 29,723,775円となります。 

現在、学生会費は徴収分に対し使用額は半分以下となっているため（2014年度の学生会費

16,055,000円に対し、支出は 11,242,030円。差額は 4,812,970円）、学生の皆さんにより
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良い資金の有効活用を提案してほしいとのことでした。 

 

 

【クラブ連盟決算報告 予算申請】 

クラブ連盟 代表 和田 華月 

クラブ連盟から、２７の公認サークルのうち助成金受給資格があると判断された１９団体の

助成金申請、及びクラブ連盟 2014年度決算報告がありました。2014年度の部費収入額は

7,438,004円、部費支出額は 5,965,094円、部費残高は 1,472,910円です。 

2015年度、助成金予算要望は１９団体の合計で 2,161,303円です（2014年度助成金執行額

は 2,017,476円でした）。また、前年度まで実施されていた「ペナルティ制度」が今年度か

ら廃止となりました。理由は以下の 3点です。 

・本来クラブ連盟加入による事務責任はペナルティの圧力によってではなく、公認サークル

としての責任によって主体的に取り組まれるべきでだから。 

・一部幹部の怠慢によって、部員全員の活動が影響されるべきではないから。 

・ペナルティの圧力で幹部が責任を感じることは大学の学びにおいて求められるものでは不

ないから。 

次回、この助成金の執行について代議員総会で決議を行います。 

 

 

※次回総会は 6月 23日（火）18：10～ NA302にて行います。 


